



## Sesión de cierre del GAC

#### Sesión 12 - Cierre de la reunión del GAC

## Índice

Session Objectives	1
GAC Chair Appreciation	1
Meeting Feedback Time	2
Possible Topic Follow-Up Time - ICANN76 to 77 Planning	2
Further Information	2

# Objetivos de la sesión

Sobre la base de las experiencias productivas del GAC durante los últimos dos años de reuniones virtuales, se ha programado una sesión final de "cierre" del GAC en la reunión ICANN76 para que los delegados del GAC puedan llevar a cabo debates de seguimiento sobre cualquier cuestión o tema oportunos que surjan durante la semana de la reunión. Este tiempo de sesión flexible adicional puede ser utilizado por los miembros del GAC para debatir sobre actividades específicas de seguimiento o de los pasos siguientes que requerirán una acción del comité entre sesiones.

#### Visita del Comité de Nominaciones

Los miembros del Comité de Nominaciones de la ICANN para 2023 han solicitado presentar un breve informe al GAC sobre las iniciativas que han planificado para el próximo período de nominaciones.

## Agradecimientos a la Presidenta del GAC

ICANN76 es la última reunión pública del GAC que presidirá la actual Presidenta del GAC, Manal Ismail, cuyo mandato es limitado y que dejará su cargo al final de esta Sesión de cierre del GAC. Esta sesión ofrecerá a los miembros del GAC y a otras personas la oportunidad de expresar su agradecimiento y reconocimiento por los servicios prestados por Manal al GAC y a la comunidad de la ICANN.

## Radar de acciones/decisiones del GAC

La herramienta Radar de acciones/decisiones del GAC (véase <a href="https://gac.icann.org/activity/gac-actiondecision-radar">https://gac.icann.org/activity/gac-actiondecision-radar</a>) ha estado en funcionamiento durante casi dos años (desde mayo de 2021). Si el tiempo lo permite, se solicitará a los miembros del GAC que proporcionen comentarios sobre la herramienta y sobre cómo puede mejorarse.

## Tiempo para comentarios sobre la reunión pública

La implementación del formato de reunión "híbrida" por solo tercera vez en ICANN76, con un régimen continuo pero moderado de seguridad y salud, será una experiencia única para muchos asistentes presenciales y virtuales. Si el tiempo lo permite, los participantes de la reunión expresarán sus opiniones y comentarios sobre la experiencia de la reunión y compartirán ideas sobre las lecciones aprendidas y las mejoras para la planificación e implementación de reuniones en la reunión ICANN77.

# Tiempo para posible seguimiento de temas - Planificación de la ICANN76 a la ICANN77

Sobre la base de la experiencia del GAC adquirida durante las anteriores Reuniones públicas virtuales, se ha reservado un tiempo específico durante esta sesión para que el GAC pueda seguir discutiendo todo tema o cuestión de interés que pueda surgir en la semana de reuniones. Este tiempo adicional flexible también puede utilizarse para discutir actividades de seguimiento específicas derivadas del evento.

#### Información Adicional

*Principios Operativos del GAC* - <a href="https://gac.icann.org/operating-principles/operati

## Administración de la Documentación

Título	Sesión informativa 12 del GAC de la reunión ICANN76 - Sesión de cierre del GAC
Distribución	Miembros del GAC (antes de la reunión) y público (después de la reunión)
Fecha de Distribución	Versión 1: 1 de marzo de 2023